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令 和 ２ 年 

第 １ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年１月２９日（水） 

午前９時２８分開会・午前１０時０７分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第４委員会室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名 

博物館副館長  石 川 勝 己 

傍聴人の有・無 

 有り（３名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１２／２５）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、３番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）第３学期のスタートにあたって 

（２）令和２年成人式について（1/13） 

（３）西部教育事務所管内市町村教育長会議について（1/17 東松山市） 

（４）埼玉県都市教育長協議会第４回定例協議会（1/24 和光市） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年度生入間市奨学生の選考に関する入間市奨学生選考委員会への諮問について 

（３）令和２年成人式の実施結果について 

（４）入間市人権問題講演会について 

（５）いるまキッズアカデミー第６弾について 

（６）入間市人権教育実践報告会について 

（７）文化財防火演習の実施結果について 

（８）Ｐｌｅａｔｓ．Ｉとの「結婚支援活動に関する協力協定」締結に係る西洋館専用使用料の減額について 

（９）令和２年度図書館開館日・休館日の指定について 

７ 議案 

  議案第１号 成年年齢引き下げ後の成人式の対象年齢について       （原案可決） 

  議案第２号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について   （原案可決） 

８ 協議事項 

（１） 入間市事務専決規程の改正に伴う関係規則等の一部改正について 

（２） 会計年度任用職員制度移行に伴う関係規則等の整備について 

９ その他 

  次回の日程  ２月定例会 ２月２１日（金）午前１０時００分 

１０ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会１月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

１２月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 第３学期のスタートにあたって 

  １月８日から市内小中学校で３学期が始業しました。全ての学校で児童生徒が落ち着いた様

子であったとのことです。現在、インフルエンザにより市内小中学校の３校で６学級が学級閉

鎖をしています。また、私立の中学校・高等学校の入学試験が始まりました。なお、公立高等

学校入学者選抜の学力検査は、２月２８日に行われます。 

２ 令和２年成人式について（1/13） 

  １月１３日に成人式が行われ、今年も対象者の７０％を超える出席者がありました。また、

式典は中学生ボランティアの参加や、写真撮影ブースの設置等、市を挙げての祝賀ムードが感

じられました。詳細は後ほど説明があります。 

３ 西部教育事務所管内市町村教育長会議について（1/17 東松山市） 

  １月１７日に西部教育事務所管内市町村教育長会議が東松山市で行われました。教職員の休

職者について報告があり、年々増加傾向にあるとのことです。 

４ 埼玉県都市教育長協議会第４回定例協議会（1/24 和光市） 

  １月２４日に埼玉県都市教育長協議会第４回定例協議会が和光市で行われました。国のＧＩ

ＧＡスクール構想について説明があり、１人１台の端末環境や校内ネットワークの整備に対

し、補助金の交付があるとのことです。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 
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河村職務代理者 

 

髙山委員 

教育長 

 

１月２２日、入間市民生委員推薦会委員委嘱状交付式に出席しました。

同日、入間市民生委員推薦会会議に出席しました。 

１月２０日、入間市都市計画審議会に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

  主要行事予定について報告 

（２）令和２年度生入間市奨学生の選考に関する入間市奨学生選考委員会への諮問について  

  令和２年度生入間市奨学生の選考に関する入間市奨学生選考委員会への諮問について報告 

（３）令和２年成人式の実施結果について 

令和２年成人式の実施結果について報告 

（４）入間市人権問題講演会について 

  入間市人権問題講演会について報告 

（５）いるまキッズアカデミー第６弾について 

  いるまキッズアカデミー第６弾について報告 

（６）入間市人権教育実践報告会について 

   入間市人権教育実践報告会について報告 

（７）文化財防火演習の実施結果について 

   文化財防火演習の実施結果について報告 

（８）Ｐｌｅａｔｓ．Ｉとの「結婚支援活動に関する協力協定」締結に係る西洋館専用使用料の減額について 

   Ｐｌｅａｔｓ．Ｉとの「結婚支援活動に関する協力協定」締結に係る西洋館専用使用料の減額について報告 

（９）令和２年度図書館開館日・休館日の指定について 

   令和２年度図書館開館日・休館日の指定について報告 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

議         案 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第１号 成年年齢引き下げ後の成人式の対象年齢について 

提案理由の説明をお願いします。 

民法の改正に伴い、令和４年４月１日に成年年齢が１８歳に引き下げら

れることとなりますが、引き続き２０歳での成人式を実施したいので、こ

の案を提出するものです｡ 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第１号 原案どおり可決します。 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

議案第２号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、会議規則第

１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第２号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱につい

て 

（非公開） 

教育長 

教育長 

議案第２号の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場
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を認めます。  

（傍聴人入室） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載） 

そ   の   他 

教育長 

図書館長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

図書館だより１月号を配布しました。 

２月の教育委員会定例会を２月２１日（金）午前１０時００分から予定

しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

２月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１月定例会を閉会します。 

 

 


